

OBERRHEINKONFERENZ

Trinationale Umfrage unter den Jungen

In einer trinationalen Umfrage soll festgestellt werden, was die jüngere Bevölkerung am Oberrhein zwischen 18 und 29 Jahren von der grenzübergreifenden Kooperation erwartet. Junge Menschen unter 18 Jahren zu befragen wäre schwierig, weil es dafür die Einwilligung der Eltern bräuchte. Die Ergebnisse sollen bis November vorliegen. Die Umfrage wurde an der Sitzung der Oberrheinkonferenz am Freitag in Rheinfelden angekündigt. Sie fand erstmals unter der Präsidentschaft der Basler Regierungspräsidentin Elisabeth Ackermann statt. In der Oberrheinkonferenz arbeiten die Behördenvertreter der Südpfalz, Baden, dem Elsass und der Nordwestschweiz zusammen. (PSC)